
全国市立高校サミット 
第二回市立高校サミットが 12 月 15、16 日に姫路市で行われ、今年も西宮東高校生徒会

執行部として参加してきました。 

このサミットは「全国の市立高校がそれぞれぞれの生徒会活動についてプレゼンするこ

とによって発信力を養い、各校の特色とそれを育む強度の良さを再発見し地域愛を深める」

ことを目的として昨年度から始まりました。 

 

一日目 【各校プレゼンテーション】 

 プレゼンのテーマは「生徒会活動について」だった。ものすごく難しくアバウトでプレゼ

ンを用意するのがとても難しかった。しかし短い時間の中なんとか用意することが出来た。 

当日集合場所にはたくさんの高校生や先生方を目の前にして緊張していましたが他の高校

のプレゼンの熱気に鼓舞されなんとか東高校としてプレゼンを行うことが出来ました。 

「校外での活動が活発で参考にさせていただきたい、生徒会の立ち位置も同じようであり

勉強になることが多かった、改善点を話し合いたい」          高松第一高校 

「生徒会が学校をよりよくするために沢山考えていきたいと思う」  金沢市立工業高校 

「自分たちの分析がこと細かにされていて本当に素晴らしいと思った。私たちも生徒側か

らの意見を聞くことにもう少し意識を飛ばしたいと思えた」       市立浦和高校 

「生徒会活動の内容だけでなくその存在意義のほうに目を向け発表していたのが面白く思

った。」                               市立姫路高校 

等々の感想がもらうことが出来たので多くの人に伝わるプレゼンテーションが出来たのか

なと思った。 

一日目の行事はそれで終わりだった。しかし僕たちにはほかの生徒会の人たちと共有し

たい話したいことが沢山あった。多くの人がいる場では言えない、少人数だからこそ本音で

夜通し語り合った。とてもデイープな話をすることができ共感を得ることができ、勇気づけ

られることが多くあった。 

二日目 【グループディスカッション 姫路城、好古園見学】 

 「私たちにできる地域創生～市立高校と市や

地域のつながり方」というテーマでグループディ

スカッションを行った。一日目の参加者に加え白

鷺小中義務教育学校の中学生 7 人も参加し、全 10

グループに分かれて話し合いました。話し合いで

出たものを《課題→理想→アイデア→まとめ》とい

った 4 コマ漫画にまとめ、発表しました。 



「選挙権について」「高校生の夢を実現するには」「街をきれいに保つには」等それぞれの

グループが様々な視点から地域創生を考えていました。 

これらの意見は姫路市教育委員会から各市議会へ話が運ばれることとなっており、口だけ

その場だけではない濃い議論が出来たのではないかと思う。 

 

姫路城見学  

特に姫路城は平成の大修理が終わり白鷺

城の名にふさわしい白い輝きを放っていまし

た。天候もよく天守閣からの眺めは非常にきれ

いで満喫できました。 

 

好古園見学  

好古園では普段とは一段違った日

本庭園の景観やお茶を楽しむことが出

来た。庭園には大量の鯉が住んでいる池

や自然を感じられる木が多く植生して

いた。またお茶では季節のお菓子「山茶

花」と一緒にお茶を楽しめた。茶道のよ

うに堅苦しくなく気楽にお茶を飲むこ

とが出来た。 

 

～市立高校サミットを通じて～ 

 普段東高校のことしかわからない僕

たちからすれば自分たちがやっていることを客観的に見て発表他校のすることや活動を知

り意見を交換した今回の市高サミットはとても刺激的で有意義なものであった。ぼくたち

の任期は今年の三月で終わってしまうが自分たちの代の生徒会執行部で終わらせるのでは

なく下の代の生徒会執行部にも引き継いでいきこの東高校だけでなく周りの高校もよりよ

いものになっていけばいいなと思います。 


